

 JETTINGEN		Datum: 09.05.2019 Drucksache: GR 056/2019 Aktenzeichen: 462.11; 022 Amt: Der Bürgermeister Sachbearbeiter/in: Hans Michael Burkhardt
Sitzungsvorlage zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 21.05.2019		
TOP 8.	Vorstellung und Beschluss der Planung zur Neugestaltung des Außenbereichs beim Maria-Haarer-Kindergarten	

Sachvortrag

Nachdem die Erweiterung des Maria-Haarer-Kindergartens abgeschlossen ist, steht nun die Neugestaltung des Außenbereichs an. Die Herstellung der unmittelbar an das Gebäude angrenzenden Terrassen wurden in den letzten Tagen vor der Einweihungsfeier am 18. Mai durchgeführt.

Am 8. Mai fand mit Vertretern des Kindertagenausschusses der evangelischen Kirchengemeinde Oberjettingen, des Gemeinderats sowie Elternvertretern, der Kindergartenleiterin und zwei Erzieherinnen ein Planungs- und Abstimmungsgespräch zur Neugestaltung der Außenanlagen statt. Simon Gross vom Büro Dreigrün hat in Abstimmung mit der Kindergartenleitung die Planung erstellt. Danach soll im Anschluss an den Terrassenbereich eine Fläche zum individuellen Bauen und Gestalten (Flussbeet) hergerichtet werden, die temporär auch mit Wasser bespielt werden kann. Weiterhin soll ein kleines Atrium als Treffbereich entstehen. Zudem sind weitere Wegeverbindungen herzustellen, die von den Kindern mit den Fahrzeugen genutzt werden können. Darüber hinaus soll es einen größeren Sandspielbereich geben, sowie Balanciergeräte und einen Rückzugsspielbereich.

Die Gesamtkostenschätzung für die Neugestaltung liegt bei rd. 110.000 € brutto. Als 1. Abschnitt nach der Terrassenfertigstellung soll das sogenannte Flussbett als individueller Spiel- und Baubereich hergestellt werden. Es ist vorgesehen die Arbeiten in den Sommerferien durch den Bauhof durchzuführen. Die weiteren Bauabschnitte sollen im Laufe des nächsten Jahres, so weit wie möglich durch den Bauhof umgesetzt werden, sodass davon auszugehen ist, dass die tatsächlich anfallenden Kosten unterhalb der Kostenschätzung liegen werden.

Eine gute und effektive Ausnutzung des Außenbereichs ist im Maria-Haarer-Kindergarten auch deshalb geboten, da es aufgrund der Platzverhältnisse nicht möglich war einen Bewegungsraum, wie in den anderen Kindergärten, unterzubringen.

Beschlussantrag

Der Umsetzung der vorgestellten Neugestaltung des Außenbereichs des Maria-Haarer-Kindergartens wird zugestimmt.